

der Opfern, strapazieren u. habilitieren ein das Theater zum Vortheile von der ~~Spielezeit~~^{Zeit} fordert, zeigten doch die meisten Mut u. Lust dazu. Es wurde beschlossen, dass von unserem Skilabmitglied Julius Hause dramatisierte Stück: "Der Tanz der Verliebt aufgeführt. Es wurde noch die Aufführung gemacht u. angenommen, die Maschine nicht von der Theatergesellschaft selbst zu übernehmen. Auch waren schon, nur leider allzufrüh in Wünsche u. Pläne aufgestellt, wie der öfters Verwertung dienen sollte, von allem wurde ein Skizzenraum geplant, der mindestens 48. St. dauern sollte. Es ging uns aber vor jenem aneinander, der einen Netz verspannen, ehe er einen Fuchs geschossen.

Unser Skilabmitglied Julius Hause veröffentlichte in aktuelle uns noch zum Freile den Text des Stücks. Unterdessen war es ziemlich spät geworden d. wir schließen Heim u. begaben uns zur Ruhe d. wohl niemand sah schon im Traume den Saal der Oberriederin.

Der Präsident

Dr. Schreiber
Hofhof Gustav.

Kurzer Bericht über zwei verflossene Verein Jahre
von 22. Nov. 1936. bis 1. Nov. 1938.

Am 22. Nov. 1936. war nach der kleinen Skiklubversammlung. laut Statuten fanden die Wahlen statt. Bei demselben wurde mir das Amto d. Klubv. anvertraut. Nun musste ich mit meinen Vorstandskollegen die Gebläffe des Vereins übernehmen. Dass I. vor das Stefanu-Rennen, dass die 3 Jahr hier abgehalten werde. Es war wenigstens vorhanden, sodass an einigen Stellen Schnäherbeigeblafft werden musste. Einmal seliges Wetter während Rennen war gut behoben, nahm einen guten Verlauf. Es konnte finanziell gut abgeschlossen werden. Von 18. bis 21. Jan. 1937. hatten wir Skikurs geführt von Herrn Buman-Sauß. Die Tage verliefen in gutem Humor. Das Bezirkssrennen wurde in Ried-Möre am 30. u. 31. Jan. abgehalten der Langlauf am Samstag verlief gut. Wahrndam die Abfahrt zweimal gemacht werden musste. trotzdem zu keinem Rennen kamen so musste das Rennen ohne Abfahrt-Rang u. Slalom beendigt werden. Das Ortsrennen in Grengiols wurde auch von unserer Fahrerzunft bestellt. Den so

37 ruhte unser Verein, bis im Herbst ein kleiner Preisskugeln gegeben wurde, der ergab einen guten Zulieferer der Kasse. Am St. Nikolau's hielt unser Verein auf einer Höhe ein kleines Kennen ab. Es wurden Gruppen zu vier Mann gebildet. Jede tolle Gruppe im Langlauf, Abfahrt und Slalom erhielt einen Becher als Andenken. Dies war ein toller Kameradschaft, trotzdem noch einige Mitglieder fehlten. Das St. Stephanusrennen 38 fiel auf Ries-Abfahrt, aber wegen sogenen Schneeverhältnissen auf Kieseralp abschalten werden musste. Das Bezirkssrennen 38 wurde in Gremiob am 12. und 13. Februar abgehalten, wo unser Vereinsmitglied Stücky Albert die Bezirkmeisterschaft erhielt. Das Osterrennen, das hier abgeshalten werden sollte, konnte nicht stattfinden, weil es keinen Schnee hatte. Für den Sommer 38 war wieder ein Theater vorgesehen, daß von unserem Vereinsmitglied Stücky Stück mit großer Mühe herausgearbeitet wurde. Das Stück trug den Namen: "Der Landarzt von Oberried". Weil die 303 Spielgemeinschaften Rollen verlangte, so gab es einige Zwischenheiten und Beleidigungen bis alles in Ordnung war. Bei den Aufführungen beim Spielen wurde noch ordentlicher Reißer gezeigt, obwohl die Karakosschaft oft zu wünschen übrig ließ. Der Wettermacher war und bleibt zuvorkämpft. Wir mußten schon den ersten Sonntag aussetzen. Die Spieltage fielen auf folgende Daten: am 31. Juli konnten wir zum ersten Mal spielen. Das Wetter war sehr schön und der Zuschauerraum war auf den letzten Platz gefüllt. Sonntag den 2. August den 15. und Sonntag den 28. August war das Wetter nicht ganz sonnig und somit auch schlecht besucht.

Das Hauptstück: Der Landarzt von Oberried wurde allgemein gelobt. Uns Verfasser und Spielleiter dieser Stücke spreche ich hierfür im Namen des Vereins den besten Dank aus. Das Liedspiel: Der gute Patrioten konnte die Flösser der Fischerin weniger gewinnen. Dies ist wohl meistens darauf zurückzuführen, weil das Stück anderst aufgespielt wurde, als damit gemeint war. Die Cantine wurde an die Frau mitglieder Hennig Rudolf und Margaretha Sophie übergeben. Sie in der Musik und unsere Ausländer auf dem Spielfeld sind noch 15 für außen

Skiklubversammlung vom 17. November 1940.

Am Sonntag den 17. Nov. vor der
Hölzer war Skiklubversammlung. Der Präsident eröffne-
te die Versammlung, indem er den Vereinsmitgliedern
für die Arbeit in den zwei verflossenen Vereinsjahren
dankte. Es folgte dann Kassabericht von Hellig Olois.
Nachher fanden die Neuwahlen des Vorstandes statt.
Gewählt wurden, als Präsident Ehrlicher Heinrich, Vizeprä-
sident Minnig Oskar, Kassier Hellig Olois, Aktuar
Funkof Kari, Materialverwalter Hjelzen Rudolf. In
fröhlicher Miene verließen wir dann das Schullhäus.

Der Präsident:
Hjelzen

Der Aktuar:
Funkof Kari

Skiklubversammlung vom 15. Dez. 1940.

Am Sonntag den 15. Dez. nach der
Festpaar war Skiklubversammlung. Es wurde abgemacht,
dass jedes Vereinsmitglied seinen Anteil am Vermö-
gen des Skiklubs verliert, falls er den Jahresbeitrag
nicht bezahlt. Ferner wurde gesprochen über das
Skirennen am St. Stephan. Durch die Anzahl Meinen
verschiedenheiten kamen wir nicht zu einem sicheren
Entscheid. In der Hoffnung, dass uns die kommen-
den Wintertage mit einem ordentlichen Haufen
Schnee beschicken gingen wir nach Hause.

Der Präsident
Hjelzen

Der Aktuar
Funkof Kari